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DIAMO I NUMERI

38
Candidati

27
Età del più giovane

80
Età del più anziano

1
Città

42
Età media

100%
Rappresentanza di quartiere

40+
Associazioni rappresentate

25+
Professioni rappresentate

+15%
Donne in lista  

rispetto al 2021

15
Candidati under 35

9
Candidati uscenti



RAPPRESENTANZA DI QUARTIERE

2
3

2

Rusca 
Saleggi  

32%

Campagna 
26%

Solduno 
21%

Monti 
8%

Città vecchia 
5%

Monte Brè / Cardada 
5%

Gerra 
3%

Monte Brè / Cardada

Monti

Città vecchia

8
Solduno

10
12

Rusca / Saleggi

Campagna

1
Gerra



Vorrei contribuire in Consiglio comunale e aiutare il Municipio di Locarno a rendere ancora 
piu bella la città con la miglior qualità di vita del Ticino e della Svizzera. Con la mia pas-
sata esperienza in Municipio a Gudo conosco dall’interno il funzionamento del comune e 
posso mettere a disposizione le mie conoscenze tecniche e la mia esperienza nell’industria 
e nell’edilizia. Come proprietario di immobili a Locarno intendo difendere gli interessi dei 
proprietari e degli inquilini e facilitare la svolta energetica, per esempio attraverso crediti 
a fondo perso per gli investimenti sostenibili permettendo pigioni ragionevoli.
Intendo anche portare proposte concrete per diminuire la burocrazia e rendere l’ente pub-
blico piu efficiente e migliorare i servizi. Desidero proporre a livello comunale e cantonale 
iniziative per migliorare la gestione delle società che forniscono energia elettrica (SES e 
AET), migliorare la gestione dei rifiuti e rendere Locarno una città ancora piu sensibile dal 
punto di vista ambientale, impegnandomi per la mobilità lenta ed elettrica. Credo infine 
nelle aggregazioni comunali per fare di Locarno un polo regionale forte e propositivo. 

CONSIGLIO COMUNALE N. 1

! www.linkedin.com/in/giovanni-e-alberti-1849125

GIOVANNI  
ALBERTI

FORMAZIONE:
Dr. Sc. Techn, Dipl. Ing. ETH PROFESSIONE:
imprenditore  
IN POLITICA...
sono stato Municipale e Vicesindaco a Gudo.  
INTERESSI:
tecnologia e società ma anche pace e serenità. 
NELLA VITA...
ho fondato recentemente una ditta a Zurigo nel campo delle tecnologie ambientali.

STO VIVENDO LA CAMPAGNA...spinto dall’interesse di sostenere i nostri validi e competenti candidati.
IL MIO QUARTIERE È:Solduno, dove ha vissuto il mio bisnonno Pierino Regazzi  



Locarno, e tutta la regione, ha delle potenzialità di cui bisognerà tenere conto in un futuro 
per un ulteriore sviluppo economico. Sviluppo che sta alla base di una qualità di vita in 
armonia con il territorio. La specificità è quella di una regione a misura d’uomo (seppur 
aperta al mondo), dove le persone sono ancora tali e dove la bellezza del luogo ricarica 
l’anima. La politica è responsabile di garantire in futuro la tutela e lo sviluppo qualita-
tivo di questa peculiare specificità. Il dibattito è costantemente aperto e sta anche a noi 
cittadini parteciparvi in modo costruttivo e responsabile con lo sguardo rivolto alle future 
generazioni.

CONSIGLIO COMUNALE N. 2
Consigliere comunale in carica

FRANCA  
ANTOGNINI

FORMAZIONE:
docente di scuola elementare, corsi universitari in scienze politiche e giornalismo 

PROFESSIONE:
contitolare di un’azienda di pasticceria e gerente di un esercizio pubblico  

IN POLITICA...
da tre anni in Consiglio comunale, da molto più tempo nella Pro Città Vecchia.  

INTERESSI:
la cultura. Tutta: dalla pittura, alla letteratura, alla musica, al cinema. 

NELLA VITA...
cerco di migliorare me stessa in una costante ricerca, confrontandomi con chi mi circonda. 

STO VIVENDO LA CAMPAGNA...in modo riflessivo e con entusiasmo.  
IL MIO QUARTIERE È:Città Vecchia, il mio piccolo mondo di cui vado orgogliosa.



Lavorando alcuni giorni a settimana in Svizzera interna ho la fortuna di vedere Locarno 
sia dal punto di vista di chi la vive, sia di chi ne è (un po’ più) lontano e ne realizza 
ancora di più il potenziale. Da vicino (e da lontano) vedo una Locarno solidale, che non 
dimentica nessuno ed eroga servizi di qualità anche ai propri vicini ma che potrebbe farlo 
in maniera ancora più efficiente. Vedo anche una Locarno con un substrato fiscale minore 
rispetto ad altre Città del Cantone e che può investire maggiormente per attrarre nuovi 
posti di lavoro e nuovi contribuenti. Ma vedo anche una Locarno che si conferma cuore 
pulsante della regione, spinta da uno spirito comunitario forte e da una visione proiettata 
al futuro e che deve continuare a investire in progetti regionali (chiamando alla cassa i 
vicini quando è opportuno). La mia esperienza in Consiglio comunale mi ha confermato la 
forza e la resilienza di Locarno, qualità che spero di continuare a sostenere e promuovere 
dall’interno anche nei prossimi quattro anni.

CONSIGLIO COMUNALE N. 3
Consigliere comunale in carica

ORLANDO
BIANCHETTI

FORMAZIONE:
avvocato 
PROFESSIONE:
attivo presso il Dipartimento federale degli affari esteri e consulente in uno studio legale.  IN POLITICA...

sono attivo in CC dal 2016 e attualmente siedo nella Commissione della gestione. INTERESSI:
scoprire le nostre valli (e i nostri grotti) a piedi e in bicicletta. NELLA VITA...

mi districo tra Locarno e Berna, tra la chiusura del tunnel ferroviario del Gottardo e una qualche riunione in remoto.STO VIVENDO LA CAMPAGNA...coordinandone i lavori (con Stefano), elettrizzato dai numerosi profili che si sono messi a disposizione per la nostra lista.
IL MIO QUARTIERE È:Solduno  

! www.seimilaseicento.ch



Locarno è la nostra città, la città che amiamo e che vogliamo vedere crescere e prospera-
re. Ma quali sono le sfide che ci attendono? Come possiamo migliorare la qualità di vita 
degli abitanti che la vivono ogni giorno? Come possiamo renderla più viva, innovativa 
e inclusiva? Queste sono solo alcune delle domande che mi pongo da sempre e che mi 
hanno spinto a candidarmi per il Consiglio comunale. Voglio una Locarno viva tutto l’anno 
con eventi culturali, di svago e per le famiglie. Voglio una Locarno innovativa e digitale 
per una migliore efficienza e partecipazione dei cittadini. Voglio una Locarno più inclusi-
va e intergenerazionale per i nostri giovani e i nostri anziani. Credo che Locarno meriti 
l’impegno di ciascuno di noi e che abbia bisogno di nuove visioni e di nuova energia. La 
mia candidatura non è solo una scelta personale, ma un atto di responsabilità verso la 
città in cui vivo e verso le cittadine e i cittadini che la abitano. Voglio mettere al servizio 
di Locarno le mie competenze, la mia esperienza e la mia passione. E soprattutto voglio 
metterci il cuore!   

CONSIGLIO COMUNALE N. 4

IVAN
BRAIA

FORMAZIONE:
politologo 
PROFESSIONE:
segretario politico PLRT  
IN POLITICA...
ci vivo quotidianamente per il mio lavoro, ora mi piacerebbe esserne parte a Locarno.  

INTERESSI:
tutto lo sport e in particolare il calcio, oltre alla lettura. 
NELLA VITA...
sono una persona a cui piace ascoltare. Forse in politica si è persa un po’ questa capacità. STO VIVENDO LA CAMPAGNA...con entusiasmo e con il cuore  per la mia Città.  

IL MIO QUARTIERE È:Campagna, ma nato e cresciuto a Solduno

! www.ivanbraia.com



L’ESUBERANZA DEI GIOVANI E 
L’ESPERIENZA DEGLI ANZIANI: 
PER UNA MIGLIORE GESTIONE 
COMUNALE

Metto con grande piacere a disposizione la mia esperienza di vita per promuovere uno 
sviluppo comunale sostenibile a favore delle famiglie e di tutte le generazioni. Gli enti 
pubblici sono attualmente confrontati con sfide difficili. Sono convinto che la soluzione 
vada cercata nel dialogo e nello scambio intergenerazionale, nel connubio tra l’esperienza 
degli anziani e le idee innovative dei giovani.

CONSIGLIO COMUNALE N. 6

MARIO
CAMPANELLA

FORMAZIONE:
elettronico 
PROFESSIONE:
Pensionato e già ispettore principale della formazione professionale  

IN POLITICA...
da sempre vicino al PLRT, nelle cui fila ho già militato in Consiglio comunale. 

INTERESSI:
ho un occhio di riguardo per i giovani e per le loro esigenze. NELLA VITA...

sono attivo come volontario in vari contesti, da quello sindacale a quello parrocchiale.
STO VIVENDO LA CAMPAGNA...con impegno e (vero) entusiasmo.

IL MIO QUARTIERE È:Solduno  



VALORI ED  
ESPERIENZA  
CONTANO

Locarno è la città dove sono nato, cresciuto e dove ancora oggi vivo. Nella mia vita ho 
viaggiato molto ma tornare a casa è sempre stato un piacere. La passione trasmessa da 
mio padre mi ha spinto ancora una volta a mettermi in gioco per le cittadine e i cittadini 
come me. Viviamo in una città accogliente e con grandi potenziali ancora da sviluppare, 
nel futuro vedo una Locarno che si rinnoverà mantenendo le radici di un tempo.

CONSIGLIO COMUNALE N. 7

FABIO
CLERICI

FORMAZIONE:
commerciale 
PROFESSIONE:
imprenditore e direttore d’azienda nell’ambito dei trasporti  

IN POLITICA...
dal 1992-1996 e dal 2008-2012 Consigliere Comunale a Locarno.  INTERESSI:

i motori e i viaggi. 
NELLA VITA...
lavoro a Cadenazzo, sono sposato con Cinzia e ho due nipotine: Naëlle e Mae (la famiglia è tutto). 

STO VIVENDO LA CAMPAGNA...orgoglioso di rimettermi in gioco e portare la mia esperienza.  IL MIO QUARTIERE È:cresciuto in Campagna ma ora vivo nel bel quartiere di Solduno.



Per una città sicura, attrattiva e sviluppata! Oggigiorno, l’aspetto della sicurezza è sempre 
più presente nella nostra vita. I nostri anziani, le donne, i giovani o chiunque devono 
avere la libertà di uscire in estrema tranquillità e senza preoccupazioni. Locarno deve 
essere una città attrattiva che invoglia le persone e le aziende a insediarsi nel nostro 
comune. Il gettito fiscale deve essere garantito da nuove fonti e non (solo) dagli attuali 
cittadini. Pertanto, è necessario creare benessere e sviluppare progetti concreti in diversi 
ambiti e temi quali l’erogazione di servizi adeguati, la crescita del comparto industriale, 
la creazione di strutture ricreative moderne e il promovimento del turismo, migliorando e 
potenziando l’attuale offerta. Locarno deve continuare a crescere in maniera sostenibile 
e diventare sempre più la città polo dell’intera regione. Nel mio lavoro, nella vita privata 
e nello sport ho sempre voluto aiutare il prossimo, ora è giunto il momento di dare il mio 
contributo a questa città, LOCARNO.

CONSIGLIO COMUNALE N. 8

DAMIANO
COSSI

FORMAZIONE:
laureato in scienze economiche PROFESSIONE:
membro dei quadri e responsabile Back-Office nel settore bancario  

IN POLITICA...
già in passato in Consiglio comunale a Intragna e da sempre interessato alla politica e alla civica. 

INTERESSI:
sport, musica e psicologia. Attivo e partecipe nella vita sociale.NELLA VITA...

felicemente sposato con Monica con un gran desiderio di trasmettere positività a chi mi circonda.
STO VIVENDO LA CAMPAGNA...con tanto entusiasmo e la convinzione di fare il bene della Città.

IL MIO QUARTIERE È:Rusca e Saleggi  

" d_angel_9    # Damiano Cossi



La politica è più di un semplice ruolo istituzionale: è una missione. Come un pompiere che 
protegge gli altri dalle fiamme, il politico si impegna a servire la comunità, a risolvere i 
problemi e a migliorare la vita di tutti. Come un titolare di un’azienda, che deve prendere 
decisioni strategiche, bilanciare le risorse e garantire la sostenibilità, il politico deve avere 
una visione chiara, dettata dall’ascolto di chi lo ha votato, e deve guidare la comunità ver-
so un futuro (che ritiene essere) migliore. Credo fermamente che la politica sia una vera 
e propria chiamata al servizio. È il fuoco che brucia dentro di noi, spingendoci a lottare 
per il bene comune. Che si tratti di spegnere incendi letterali o metaforici, o di mettere il 
primo mattone di un nuovo progetto: la politica richiede dedizione, compassione e tanta 
passione. 

CONSIGLIO COMUNALE N. 9

RISTO
DACEV

FORMAZIONE:
disinfestatore FSD 
PROFESSIONE:
titolare di un’azienda di disinfestazione (Pest Control) IN POLITICA...

da alcuni anni dietro le quinte, in particolare sostenendo negli eventi il PLR Locarno.  
INTERESSI:
lo sport, dalla A alla Z, senza alcuna eccezione.
NELLA VITA...
mi districo tra le sfide della gestione aziendale, il lavoro di tutti i giorni e il volontariato.STO VIVENDO LA CAMPAGNA...come vivo la vita: 

in maniera genuina.
IL MIO QUARTIERE È:Campagna



In queste poche, pochissime righe intendo presentarmi, indicare i miei obiettivi e i motivi 
che mi hanno spinto a candidarmi. Non ho mai amato i riassunti, sono una persona che 
apprezza anche i più piccoli dettagli e che non ama esaltare solo ciò che appare più 
evidente per potersi dare un tono o apparire più intelligente; pertanto non cadrò nello 
scontato, non vi dirò che l’ho fatto perché senza di me la nostra Città non andrà avanti, 
perché non è così. Numerose donne e uomini capaci si sono messi a disposizione per 
proiettare Locarno nel futuro, per stare, non solo, al passo con le esigenze sempre più 
incalzanti delle persone che la costituiscono, che la completano, ma anche per portare 
innovazione e nuovi spunti. In definitiva, il motivo che mi ha spinto a candidarmi è la vo-
lontà di ricambiare il contributo di quelle donne e di quegli uomini che ci hanno preceduti, 
regalandoci sogni e realizzandoli, e non senza poche emozioni. Concludo quindi dicendo 
che il mio obiettivo è quello di contribuire attivamente affinché Locarno cresca e faccia 
scaturire nei nuovi giovani la scintilla affinché divampi, come lo è stato anche per me. 
Locarno è La Città e non una delle.

CONSIGLIO COMUNALE N. 10

ALESSANDRO
DI SANTO

FORMAZIONE:
avvocato 
PROFESSIONE:
giurista presso la Sezione del sostegno sociale del Canton Ticino.  IN POLITICA...

solo da quest’anno ma pronto per recuperare il tempo perduto. INTERESSI:
praticare sport all’aperto usufruendo degli spazi che offre la Città e le nostre montagne.NELLA VITA...

direi un solerte giurista capace di ritagliarsi del tempo di qualità con la famiglia e gli amici. STO VIVENDO LA CAMPAGNA...come un ritorno alle miei origini, per consolidare le radici nella Città in cui sono nato e nella quale ho deciso di tornare a costruire il mio futuro. 
IL MIO QUARTIERE È:Rusca e Saleggi  



Locarno, città del sole che unisce il lago alle montagne, punto di riferimento regionale. 
Locarno non è solo il Festival o la Rotonda ma molto di più. Vorrei dare il mio contributo 
per rendere Locarno ancora più accogliente e attrattiva per chi ci vive e per le aziende 
che scelgono di investire qui. Vorrei una Locarno conosciuta non solo per la sua bellezza 
paesaggistica, ma anche per la qualità della vita che offre ai suoi abitanti e per i servizi 
delle imprese che qui si stabiliscono.  

CONSIGLIO COMUNALE N. 11

ANDREA 
DONINI

FORMAZIONE:
impiegato di commercio 
PROFESSIONE:
condirettore di una società di brokeraggio assicurativo 
IN POLITICA...
da poco, ma determinato a portare idee fresche ascoltando le esigenze dei locarnesi.  

INTERESSI:
tanti ma in primis il benessere pubblico.
NELLA VITA...
finita la routine lavorativa adoro liberarmi la testa facendo sport. STO VIVENDO LA CAMPAGNA...da entusiasta e con determinazione.

IL MIO QUARTIERE È:Rusca e Saleggi 

PER I LOCARNESI



Buongiorno! Sarei felice di essere parte attiva in Consiglio comunale per portare avanti i 
temi a me cari e quelli che mi vengono proposti dalle persone con cui ho la possibilità di 
confrontarmi giorno dopo giorno. Condensare i miei (numerosi) pensieri in due punti?
1) Siamo sempre più confrontati con la vita frenetica e vincolata della società in cui vivia-
mo, abbiamo bisogno di svago, spensieratezza e benessere. La gentilezza, che è alla base 
di ogni buon rapporto e di una sana partecipazione politica, non va trascurata (me ne 
rendo conto nel mio lavoro quotidiano in un contesto sociale e a contatto con le famiglie).
2) Occorre valorizzare il nostro territorio. Ho avuto la fortuna di viaggiare molto negli 
anni, anche grazie alla mia precedente attività, ed è maturata in me la consapevolezza 
del fatto che ogni luogo nel mondo ha le proprie caratteristiche e le proprie perle nasco-
ste. Non ci si può uniformare, questo è chiaro ma… perché non cogliere degli spunti per 
migliorare?
Ogni nostra idea ha un enorme potenziale. Occorrono persone che le possano elaborare e 
portare in politica: eccomi a disposizione per questo. Mi date una mano?

CONSIGLIO COMUNALE N. 12

STEFANIA
DURAN

FORMAZIONE:
impiegata di commercio con maturità integrata
PROFESSIONE:
consulente di viaggi e impiegata amministrativa  
IN POLITICA...
da poco ma con ottimi propositi per fare tutto il possibile per migliorare la mia Città! 

INTERESSI:
tanti ma in primis i viaggi: sia farli, sia organizzarli.
NELLA VITA...
mi incuriosisce tutto ciò che ci circonda e non sto mai ferma (complice anche mio figlio di 6 anni).

STO VIVENDO LA CAMPAGNA...come un grande arricchimento personale e una ancor più grande opportunità!
IL MIO QUARTIERE È:Gerre di Sotto  



Sono ormai 4 anni che vivo a Locarno, città nella quale ho trovato la mia stabilità e creato 
la mia famiglia. Un luogo che oltre a essere bellissimo offre davvero molte comodità (a 
noi e ai comuni a noi vicini), che si apprezzano ancor più se si ha occasione, come me, 
di lavorare in tutto il Cantone e confrontarsi con persone che vivono e lavorano in altri 
comuni. Locarno è un luogo dove natura, cultura e qualità di vita si fondono armoniosa-
mente, ma non possiamo certo limitarci a vivere di questo patrimonio in parte dettato 
dalla fortuna e in parte ereditato da chi ci ha preceduti nelle istituzioni. Ecco quindi che 
diviene di primordiale importanza sfruttare il potenziale della nostra Città, attrarre 
nuovi cittadini rendendo sensibile chi ancora non vive a Locarno – penso in particolare ai 
giovani lavoratori – a tutto ciò che il nostro comune ha da offrire. Questi futuri locarnesi 
permetteranno alla Città di crescere e alla sue finanze di prosperare, ciò che si tradurrà in 
una maggior capacità finanziaria, in grado di sostenere quegli investimenti che permette-
ranno a Locarno di potersi fregiare a giusta ragione di essere la Città polo della regione.

CONSIGLIO COMUNALE N. 13

JASON
FRANCHINI

FORMAZIONE:
intermediario assicurativo AFA PROFESSIONE:
broker assicurativo 
IN POLITICA...
nell’auspicio di fare la differenza (e nelle fila del PLRT dal 2022).  INTERESSI:

troppi per elencarli!
NELLA VITA...
dopo una giornata di lavoro tra il Luganese e il Bellinzonese, nulla di meglio che tornare a casa.STO VIVENDO LA CAMPAGNA...con curiosità.

IL MIO QUARTIERE È:Rusca e Saleggi

" jason__Franchini



Ho accettato questa sfida perché credo fortemente nella politica e nelle sue istituzioni 
sotto il motto, preso in prestito dai tre moschettieri “LOCARNO. X TUTTI, TUTTI X LOCARNO.”. 
Motto che riassume la mia visione della politica comunale in cui il cittadino e la città 
hanno la possibilità di dialogare, proporre, fare,… così da poter crescere e migliorare tutti 
assieme.

CONSIGLIO COMUNALE N. 14

DAVIDE
GALLI

FORMAZIONE:
tecnico ST elettromeccanico PROFESSIONE:
attivo nel reparto tecnico di una ditta di ascensori e perito cantonale.  

IN POLITICA...
in passato nel Consiglio comunale di Vira Gambarogno, che ho pure avuto l’onore di presiedere. INTERESSI:

tennis, badminton, sci, la musica rock e… i libri, che divoro compulsivamente!
NELLA VITA...
prediligo i contatti umani e sono assente dai social… niente è più appagante di una chiacchierata guardandosi negli occhi!

STO VIVENDO LA CAMPAGNA...con trepidazione e agitazione come quando quasi 20 anni fa organizzavo il mio matrimonio… mi sento ringiovanito!
IL MIO QUARTIERE È:Rusca e Saleggi  



LA CURIOSITÀ È UMANA
LA SCELTA È SOVRANA

Non sono nato a Locarno, e per alcuni anni della mia vita non sono neppure cresciuto a 
Locarno. Sono nato in Macedonia, a Staro Konjarevo, immerso nella natura della catena 
montuosa Belasica, dove ho terminato le scuole dell’obbligo e l’apprendistato di elettri-
cista. I miei genitori sono arrivati in Svizzera, a più di 2’000 km da casa nostra, nell’au-
spicio di dare a noi figli più opportunità. E così fu: pian piano si sono integrati e sono 
diventati cittadini di questo incredibile paese, nel quale con mio fratello li abbiamo infine 
raggiunti. Qui ho dovuto rifare l’apprendistato (non essendo stato riconosciuto quello 
macedone) e – grazie a delle aziende del Locarnese – mi sono formato come elettricista. 
Grazie a un’altra azienda svizzera ho poi potuto specializzarmi nella gestione di un 
laboratorio nel reparto qualità, dove lavoro tuttora occupandomi di sviluppo e costruzione 
di sistemi di collaudo per tutto il mondo. Con questa candidatura vorrei restituire quello 
che posso al paese che mi ha accolto. Un paese in cui il legame tra i cittadini e le aziende 
deve restare inscindibile. 

CONSIGLIO COMUNALE N. 15

DRAGAN
ILIEV

FORMAZIONE:
elettricista 
PROFESSIONE:
responsabile di laboratorio reparto qualità e formatore pratico di apprendisti 

IN POLITICA...
da poco ma con una grande forza di volontà per la nostra Città.  INTERESSI:

viaggiare, incontrare persone nuove, andare in moto e… stare bene con sé stessi.
NELLA VITA...
cerco di educare al meglio le mie due figlie con mia moglie Daniela!

STO VIVENDO LA CAMPAGNA...con tanta curiosità.
IL MIO QUARTIERE È:Campagna



Consigliere comunale in carica

La Svizzera, tra le molte qualità, ne ha una davvero decisiva in politica: il sistema di 
milizia. Un pilastro del nostro paese che garantisce a ogni istituzione di essere vicina ai 
cittadini e di esserne la portavoce più efficace. Ma, prima ancora di ciò, un meccanismo 
che permette alla politica di prendere in prestito persone che trasferiscono esperienze 
e conoscenze della loro vita professionale nella gestione della cosa pubblica. Che signi-
fichi togliersi la tuta, la divisa, il camice, la cravatta, il training, lo spezzato o la toga: 
il contributo di chi vive nella società vera è essenziale per una politica che mira a un 
progresso tangibile. Si evitano riunioni inconcludenti e interminabili e non ci si smarrisce 
in labirinti decisionali. È in quest’ottica che ho lavorato in questa prima legislatura in 
Consiglio comunale, dalle sedute della Commissione del piano regolatore – in cui spero di 
aver contribuito agli importanti temi di sviluppo territoriale che toccano la nostra Città – a 
quelle di Gruppo parlamentare in cui ci si prepara alle discussioni in plenum.

CONSIGLIO COMUNALE N. 16

STEFANO
LAPPE

FORMAZIONE:
avvocato 
PROFESSIONE:
co-fondatore e contitolare di uno studio legale di giovani avvocati  IN POLITICA...

vorrei ci fossero le tantissime persone che avrebbero molto da dare e da dire ma sono scoraggiate dai macchinosi processi che troppo spesso bloccano le istituzioni. 
INTERESSI:
perdermi nelle città, osservando luoghi e persone nel loro quotidiano.

NELLA VITA...
degustatore seriale di cioccolato artigianale.
STO VIVENDO LA CAMPAGNA...da co-coordinatore (con Orlando) prima ancora che da candidato.IL MIO QUARTIERE È:Rusca e Saleggi  

! www.seimilaseicento.ch



Concludo con un testo redatto quindi dalla me maestra,
qualcosa di diverso, sarete stufi della solita minestra!
Scrivo con entusiasmo per la nuova esperienza che mi si è presentata,
sono curiosa, volenterosa e soprattutto molto grata.
Mettermi in gioco sarà in primis una crescita personale,
ma imparerà tanto anche la mia figura professionale.
Con voi vorrei far parte di questo nuovo cambiamento,
sul benessere e l’attrattività della nostra Città mettere l’accento!
Mi piacerebbe una Locarno amica degli animali, soprattutto dei cani,
più spazio per loro sull’argine del fiume per i passeggi quotidiani.
Non solo, da maestra vorrei nel mirino la formazione dei nostri bambini,
affinché resti di qualità ed educhi con amore i futuri cittadini.
Mi reputo una sognatrice quanto basta, 
della vita ne sono proprio entusiasta!
Tuttavia, in ciò in cui credo sono anche molto determinata, 
quando si tratta di raggiungere un obiettivo, da nessuno posso essere frenata!
Nata e cresciuta in questa città,
il mio nome in Consiglio comunale ci sarà?

CONSIGLIO COMUNALE N. 17

FORMAZIONE:
Bachelor SUPSI DFA/ASP per l’insegnamento nella scuola elementare 

PROFESSIONE:
Docente di scuola elementare (al termine della formazione). IN POLITICA...

da poco, ma con grande curiosità rispetto a ciò che mi circonda e volenterosa di farne parte!  INTERESSI:
la Pet therapy, recitare a teatro anche con i bambini e l’escursionismo in montagna.NELLA VITA...

sono volontaria con la mia cagnolina in casa anziani e responsabile di una colonia diurna a Solduno.
STO VIVENDO LA CAMPAGNA...con gratitudine per la nuova esperienza che mi si è presentata e come un’interessante crescita personale e professionale! 

IL MIO QUARTIERE È:Campagna

SHARON
LÜTHI



Fin da quando ero bambina, ho avuto la fortuna di conoscere la Locarno culturale grazie 
al lavoro di mio padre, che all’epoca era custode del Castello Visconteo e di Casorella. 
Questo settore ha un fascino incredibile e un enorme potenziale. Le idee sono troppe 
per condensarle in qualche riga dunque... parliamone a voce se ci vediamo! Su di me? 
Attualmente la mia vita ruota attorno al laboratorio in cui lavoro e all’accudimento del 
mio piccolo bimbo. Entrambi ruoli impegnativi ma che mi danno davvero molta soddisfa-
zione, permettendomi inoltre di vivere la Città in tutte le sue sfaccettature. Mi confronto 
con altre mamme della zona, usufruisco dei servizi di supporto alle famiglie e individuo 
gli ambiti che dovrebbero essere potenziati per garantire una vera conciliabilità tra lavoro 
e famiglia. Sul territorio mi sposto principalmente a piedi, in bicicletta o con i mezzi di tra-
sporto pubblici, il che mi offre anche molte idee su come migliorare la viabilità pedonale e 
ciclabile sia per gli adulti che per i bambini.

CONSIGLIO COMUNALE N. 18

LINA
MACIARIELLO

FORMAZIONE:
Laboratorista in biologia e Tecnica in analisi biomediche PROFESSIONE:

Tecnica in analisi biomediche all’Istituto di Patologia/Reparto Biologia Molecolare - EOC  
IN POLITICA...
da poco ma con tanta voglia  di fare. 
INTERESSI:
Viaggiare e visitare musei
NELLA VITA...
Sono mamma di un bambino di 5 anni, lavoro a tempo pieno a Locarno dove mi sposto sempre in bici. 

STO VIVENDO LA CAMPAGNA...Come una nuova e bella esperienza, che mi sta permettendo di conoscere nuove persone. 
IL MIO QUARTIERE È:Campagna  



Locarno è una città che vive di contrasti: splendida, animata e vivace durante i mesi 
estivi grazie (anche) all’afflusso di turisti, ma più silenziosa nei mesi invernali. Questa 
alternanza stagionale influisce sull’economia locale e sulle entrate fiscali della città. La 
mia visione per Locarno è quella di trasformarla in un centro attrattivo per l’innovazione 
e l’imprenditorialità… tutto l’anno! Creando un ambiente favorevole all’innovazione e 
all’insediamento di nuove piccole e medie imprese, possiamo stimolare l’attività economi-
ca locale e garantire una crescita sostenibile per la Città. Questo ci permetterà di evitare 
l’aumento del moltiplicatore comunale, puntando anzi a ridurre il carico fiscale per i 
cittadini nel lungo termine. Inoltre, tengo profondamente alla realizzazione dell’autosilo 
di Locarno-Monti, un progetto fondamentale per migliorare l’infrastruttura della nostra 
comunità e favorire lo sviluppo urbano.

CONSIGLIO COMUNALE N. 19

RAPHAEL
MAIBACH

FORMAZIONE:
Master in diritto all’Università  di Berna 
PROFESSIONE:
Imprenditore FinTech e reponsabile legale 
IN POLITICA...
un nuovo volto con l’aspirazione di ravvivare Locarno e potenziarne lo sviluppo futuro.  INTERESSI:

spaziano dall’economia allo sport, dal viaggiare fino al Bitcoin.
NELLA VITA...
cerco l’equilibrio perfetto tra tradizione e innovazione.
STO VIVENDO LA CAMPAGNA...affamato di cambiamenti e pronto a lavorare per la mia Locarno e i suoi cittadini.

IL MIO QUARTIERE È:Locarno Monti



Come sono arrivato a Locarno? A Locarno, in verità, ci sono nato, e nel Locarnese ci sono 
cresciuto. Dopo il liceo, come tanti, mi sono trasferito a Zurigo dove ho vissuto per 10 
anni completando i miei studi in ingegneria geomatica al politecnico e avviando la mia 
carriera professionale in uno studio di ingegneria della regione. Durante questo periodo 
posso dire di aver vissuto un’esperienza profondamente formativa, sia come ingegnere sia 
come uomo. E allora perché ci sono tornato, a Locarno? Perché, nonostante le competenze 
tecniche acquisite e le sfide affrontate fuori Cantone, mi sono reso conto che mi mancava 
qualcosa che è essenziale per il mio lavoro: la connessione personale con il territorio e 
le mappe su cui lavoravo. Questo mi ha spinto a tornare in Ticino, portando con me il 
bagaglio di esperienze maturate oltralpe. E fin qui tutto bene, ma l’interesse a candidarmi 
per il Consiglio comunale da dove arriva? Nasce dal desiderio di contribuire all’evoluzione 
di una Città che mi ha dato tanto e a cui sono molto legato e dalla voglia (ardente!) di 
dimostrare che i giovani possono trovare il loro posto anche qui, a Locarno, luogo che sono 
felice di chiamare casa e dove assieme alla mia compagna Elide stiamo crescendo nostro 
figlio Samuel.
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MICHELE
MARTINONI

FORMAZIONE:
Ingegnere geometra patentato PROFESSIONE:
membro della Direzione di uno studio di ingegneria con sede a Locarno  

IN POLITICA...
alle prime armi… ma imparo  in fretta! 
INTERESSI:
viaggiare, idealmente con una racchetta da tennis nello zaino.NELLA VITA...

nella vita mi districo tra i cantieri di lavoro e quelli di mio figlio. STO VIVENDO LA CAMPAGNA...consapevole dell’importanza del ruolo per cui mi candido e della responsabilità che questo comporta, e sono pronto a farmene carico. 
IL MIO QUARTIERE È:Rusca e Saleggi  

" michelemartinoni    # mmartinoni



Nelle istituzioni di Locarno vorrei portare la mia esperienza, il mio impegno e il rigore 
nella gestione finanziaria a favore dei servizi comunali e degli investimenti, a beneficio di 
tutti. Una conduzione delle finanze sana è imprescindibile per un comune che ambisce a 
incrementare la qualità di vita a ogni cittadino.
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MORENO
MENI

FORMAZIONE:
specialista in finanza e contabilità e gestore immobilare con attestati federali

PROFESSIONE:
contabile, gestore immobiliare eamministratore del personale IN POLITICA...

mi occupo delle finanze del Consorzio Depurazione del Verbano, composto da 22 comuni. INTERESSI:
la montagna, a piedi o in bicicletta!
NELLA VITA...
non potrei essere più attaccato a Locarno – ci sono nato, ci lavoro e ci vivo con la mia famiglia.STO VIVENDO LA CAMPAGNA...con serenità.

IL MIO QUARTIERE È:Solduno



Poter attivamente contribuire allo sviluppo e al benessere della Città nella quale sono 
nato e cresciuto ha da sempre rappresentato per me un punto centrale, accentuatosi poi 
con l’ingresso nel mondo del lavoro. Ho cercato di direzionare le mie scelte professionali 
in maniera tale da poter essere coinvolto in dinamiche vicine alla nostra regione e alla 
nostra Città, e questo mi è stato possibile dapprima lavorando per cinque anni per il 
Locarno Film Festival e poi nella mia nuova posizione presso Ascona-Locarno Turismo. 
L’avvicinamento alla politica rappresenta quindi per me uno strumento per ampliare il mio 
raggio d’azione a favore del nostro comune (che ho conosciuto sotto varie sfaccettature 
ma non ancora quella istituzionale), portando le conoscenze maturate nel mondo della 
cultura, degli eventi e del turismo.  
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ALESSANDRO
MESCHIARI

FORMAZIONE:
dipl. Hôtelier - Restaurateur HF PROFESSIONE:
Event Marketing & Partnership Manager, Ascona-Locarno Turismo  

IN POLITICA...
sono alla prima esperienza, speranzoso di apprendere e portare tutto ciò che posso! INTERESSI:

sport in generale (soprattutto calcio e tennis). 
NELLA VITA...
sono nato e cresciuto a Locarno ma ho girato la Svizzera e trascorso anche diverso tempo all’estero.

STO VIVENDO LA CAMPAGNA...come si vivono le prime volte, con slancio e curiosità.
IL MIO QUARTIERE È:Città Vecchia  



Consigliere comunale in carica

Grazie al mio percorso professionale e politico sto conoscendo, in ogni sua sfaccettatura, 
il Paese che mi ha dato tanto e al quale, con sincero spirito di servizio, voglio restituire il 
meglio che posso, con impegno e determinazione. Ed è proprio con sincero impegno e deter-
minazione che sto cercando di concretizzare alcuni progetti in Consiglio comunale a favore di 
tutti i cittadini, rimboccandomi le maniche e presentando alcune idee, perché – diciamocelo 
– non c’è tempo da perdere e bisogna lavorare da subito (pur essendo subentrato da poco). 
Credo in una Locarno che sia vicina ai propri cittadini, e che non sia di ostacolo (burocratica-
mente) al proprio territorio ma che anzi ne valorizzi le potenzialità e che sappia rispondere 
alle esigenze della popolazione con servizi per i cittadini di qualità e al passo coi tempi. Con 
sincero impegno, dobbiamo tutti impegnarci per una Locarno amica dei cittadini, e quindi 
viva. Ed è quindi in questo senso che mi ricandido: per contribuire a costruire la Locarno di 
domani, insieme a tutti voi, in favore di tutti i concittadini. Viva Locarno viva.

CONSIGLIO COMUNALE N. 24

DANIEL
MITRIC

FORMAZIONE:
Master in diritto all’Università  di Lucerna 
PROFESSIONE:
giurista praticante 
IN POLITICA...
sono Consigliere comunale, Vicepresidente dei giovani PLR svizzeri ed ex Presidente Giovani PLR Ticino.  

INTERESSI:
viaggiare conoscendo nuove culture e andare ai concerti, quelli di Ligabue in particolare.NELLA VITA...

vivo a Locarno e lavoro a Lugano, cogliendo le opportunità che ci offre la “Città Ticino”.
STO VIVENDO LA CAMPAGNA...con impegno e determinazione, a contatto con il territorio e sviluppando idee sulla Locarno che vorrei: una Locarno viva, più vicina ai giovani e con la giusta qualità di vita

IL MIO QUARTIERE È:Campagna

! www.danielmitric.ch



Consigliere comunale in carica

proposte che tengano ben presente le reali esigenze e necessità della collettività e degli individui. 
Vigile sulle tematiche legate ad un uso parsimonioso del territorio e strenuo difensore delle sue 
peculiarità, sono convinto che l’unicità e la bellezza del nostro Comune meritino ogni attenzione 
tale da valorizzarlo e tutelarlo a denti stretti, perseguendo il bene collettivo e non quello di 
pochi. Non va infatti sottaciuta l’importanza delle ampie aree verdi che caratterizzano il territorio 
comunale a vocazione paesaggistica, naturalistica e agricola. Questi luoghi, strettamente connessi 
ai vari quartieri cittadini, sono alla base di una vita sana e armoniosa e vanno pertanto preser-
vati mediante una ragionata politica di promovimento socioeconomico, orientata in primis alla 
produzione locale, senza dimenticare però le necessità delle nuove generazioni.

CONSIGLIO COMUNALE N. 25

GIOVANNI
MONOTTI

FORMAZIONE:
ingegnere forestale dipl. ETHZ PROFESSIONE:
titolare di uno studio d’ingegneria forestale  
IN POLITICA...
siedo in Consiglio comunale dal 2008, già Presidente e membro della Commisssione del Piano Regolatore. 

INTERESSI:
l’amore e l’attenzione per il territorio, per una sua armoniosa organizzazione.

NELLA VITA...
con la mia professione ho coronato un sogno d’infanzia germogliato grazie allo stimolo di mio nonno.

STO VIVENDO LA CAMPAGNA...con impegno e determinazione, convinto che in politica le cose da dimostrare passino attraverso la qualità del lavoro portato avanti negli anni a favore della collettività e della buona gestione della cosa pubblica.
IL MIO QUARTIERE È:Locarno Monti / Città Vecchia  

" giovanni_monotti    ! www.monotti.ch

Da anni attivo sul territorio e attento ai problemi 
ambientali, ho avuto modo di apprezzare il nostro com-
prensorio comunale nelle sue molteplici particolarità e 
bellezze e al contempo individuarne le problematiche 
più acute. Desidero quindi continuare a mettere a 
disposizione le mie conoscenze per la ricerca di valide



Amo la mia città e intendo fornire un contributo alla sua crescita. La qualità di vita garan-
tita alla cittadinanza di Locarno è sempre un punto di partenza per affrontare nuove sfide 
e raggiungere altri traguardi.

CONSIGLIO COMUNALE N. 26

ANDREA
MÜHLETHALER

FORMAZIONE:
docente 
PROFESSIONE:
docente di educazione fisica IN POLITICA...
interessato da sempre, attivamente coinvolto da questa tornata elettorale.  

INTERESSI:
lo sport, l’attenzione alla socialità, all’economia locale e alla cultura.

NELLA VITA...
lavoro a Berna, ma sarò presto pensionato. Quindi completamente disponibile per Locarno!   

STO VIVENDO LA CAMPAGNA...come un’esperienza davvero stimolante.
IL MIO QUARTIERE È:Solduno



Grazie al mio lavoro e al mio desiderio di conoscere e scoprire nuove realtà ho avuto 
l’opportunità di viaggiare in diversi luoghi del mondo entrando a contatto con differenti 
culture interessanti e affascinanti, acquisendo così un importante bagaglio di conoscenze. 
Con la mia candidatura al Consiglio comunale vorrei mettere a disposizione di tutta la 
comunità queste mie conoscenze per migliorare il mio bel quartiere di Monte Brè, la città 
di Locarno e la bella regione del Lago Maggiore. I miei obiettivi per l’imminente prossima 
legislatura sono: far rivivere turisticamente Monte Bré, attualmente abbandonato a sè 
stesso e morente, favorendo un luogo d’incontro sia per gli abitanti sia per i turisti, favo-
rendo un trasporto pubblico e delle infrastrutture turistiche; promuovere l’integrazione di 
Locarno con altre località attraverso la discussione e il compromesso (l’unione fa la forza); 
trovare una soluzione per la rotonda di Locarno che ha un grande spazio ma è vuota.

CONSIGLIO COMUNALE N. 27

PAOLO
ONGARO

FORMAZIONE:
albergatore e ristoratore SSS PROFESSIONE:
segretario d’albergo, cerco di rendere unici i soggiorni in hotel.  IN POLITICA...

specialmente per la montagna (dove vivo). 
INTERESSI:
scacchi, sciare e passeggiare  nel bosco.
NELLA VITA...
vorrei portare del cambiamento.STO VIVENDO LA CAMPAGNA...con impegno.

IL MIO QUARTIERE È:Monte Brè sopra Locarno  

" ongaro97    # paolo.ongaro



Ho sempre amato Locarno, fino da quando ero bambino e abitavo in Valle Verzasca, quan-
do si scendeva in Città e il paesaggio e i vari profumi di vita che trovavo mi lasciavano 
una felicità immensa. Città sempre vissuta negli anni fino ad arrivare ad abitarci. Ora è il 
momento di dare qualcosa io alla mia Città, ci sono molte idee, ma il mio primo pensiero 
è ascoltare i cittadini, e da li si partirà. E da lì partirò.

CONSIGLIO COMUNALE N. 29

MIRCO
PASINI

FORMAZIONE:
assistente tecnico edile 
PROFESSIONE:
funzionario tecnico amministrativo per il Cantone e ufficiale pompiere  

IN POLITICA...
ho svolto una legislatura nel 2008 a Malvaglia con il PLR, ora desidero impegnarmi a Locarno!  INTERESSI:

escursioni in alta montagna d’inverno e d’estate e lavori manuali.
NELLA VITA...
mi dedico da più di 20 anni ai pompieri, un aiuto al prossimo che ti riempie il cuore.

STO VIVENDO LA CAMPAGNA...nell’auspicio di restituire tutto quanto ricevuto dalla mia Città.IL MIO QUARTIERE È:Rusca e Saleggi



Nato e cresciuto in Città Vecchia, vivo da poco nel quartiere Rusca e Saleggi. Momenti felici 
della mia vita li ho trascorsi a Cardada, dove attualmente sono attivo socialmente in qua-
lità di membro del Comitato della Pro Cardada. Questi tre quartieri li ho vissuti e li vivo 
tuttora con grande intensità. È proprio da quì che parte il mio impegno per questa Città: 
ritengo essenziale valorizzare e difendere ogni quartiere. Solo rispettando le tradizioni 
e le caratteristiche distintive di ogni luogo di Locarno posiamo creare un ambiente che 
costituisca una vera comunità. Sono mosso da un profondo senso di rispetto e responsabi-
lità verso la collettività e le sue istituzioni. Sarei onorato di poter mettere a disposizione le 
mie conoscenze e le mie competenze in qualità di economista per garantire un’attenzione 
consapevole e sostenibile per le finanze cittadine. 
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ARIS
PIFFARETTI

FORMAZIONE:
laureato con Bachelor SUP in ecomia aziendale 
PROFESSIONE:
consulente alla clientela bancaria  IN POLITICA...
alla mia prima esperienza, e spero di poter continuare! 
INTERESSI:
adoro esplorare le cime durante l’estate e sfidare le piste innevate d’inverno.

NELLA VITA...
mi impegno a coltivare relazioni autentiche.
STO VIVENDO LA CAMPAGNA...come una crescita per allargare le mie vedute.

IL MIO QUARTIERE È:Rusca e Saleggi… ma anche  Città Vecchia e Cardada.  

PER CRESCERE  
INSIEME DOVE  
SONO CRESCIUTO.



Consigliere comunale in carica

Mi sono avvicinato alla politica attiva a 25 anni con l’adesione alla Sezione liberale radi-
cale di Locarno e nel 2018 sono entrato in Consiglio comunale. Siedo in Commissione della 
gestione dal 2020 e ho ricoperto la carica di Capogruppo fino al 2023. Per me la politica 
nasce dalla passione: un sentimento che porta a metterti al servizio della gente, con le tue 
sensibilità, esperienze e competenze, negli ambiti più consoni alle proprie peculiarità. Una 
politica pragmatica che punta all’obiettivo ricercando la qualità, ma con un’applicazione 
in tempi ragionevoli. I sotterfugi e la mancanza di trasparenza sono sinonimo di oppor-
tunismo e non sono più accettati dal cittadino. Sono dunque per la politica del “PER” e 
non del “CONTRO”. Il cittadino ricerca soluzioni ai problemi e non colpevoli. Troppe volte 
le decisioni vengono prese senza coinvolgere gli attori principali o solo una parte di essi. 
L’eterogeneità di competenze è un valore aggiunto del quale non ci possiamo privare e, 
sicuramente, l’imprenditore, grande o piccolo che sia, può portare contributi fondamentali 
alla nostra società.

CONSIGLIO COMUNALE N. 32

LUCA
RENZETTI

PROFESSIONE:
direttore studio d’architettura e imprenditore 
IN POLITICA...
siedo in Consiglio comunale e in Gran Consiglio e presiedo il distretto PLR del Locarnese.  INTERESSI:

appassionato di sport e di motori. Amo l’inverno e la montagna e suono il sassofono in una Guggen.
NELLA VITA...
vivo a Locarno e lavoro a Lugano, condividendo la vita con la mia compagna Romina.

STO VIVENDO LA CAMPAGNA...vivendo la mia città, assimilando i temi cari alla gente e facendo tesoro di ogni nuova conoscenza.IL MIO QUARTIERE È:Solduno

! www.lucarenzetti.ch



SONO NATO  
A LOCARNO.  
AMO LOCARNO.

Quando mi è stato chiesto di mettermi a disposizione ho riflettuto a lungo e ho capito 
che mi piacerebbe poter contribuire al bene della città in cui sono nato e vivo da sempre. 
Una visione della Locarno che verrà per i nostri figli: poterla vivere come parte attiva mi 
stimola parecchio. Credere in Locarno, progettare una visione. Locarno è una città che rac-
chiude in sé ancora molto potenziale, celato e inespresso. Io lo credo fortemente. Talvolta 
viene imbrigliata in taluni schemi o mentalità che ne avviliscono il fiorire. Tuttavia resto 
dell’idea che qui si possa osare, con coraggio e fiducia… Come ho fatto io, dando seguito 
a delle idee imprenditoriali nella mia città, LA LOCARNO CHE VORREI.
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ANGELO
RENZULLO

FORMAZIONE:
designer SUP in comunicazione visiva e formatore per adulti FSEA livello 1  

PROFESSIONE:
titolare di studio grafico, gestore spazio Coworking Locarno e docente supplente nelle SM   IN POLITICA...

è la mia prima volta. Mi sento ora al posto giusto, al momento giusto, con la dovuta maturità. INTERESSI:
col braccio sollevo pesi in palestra o buoni libri dai toni misteriosi. Amo imparare.

NELLA VITA...
ascolto attivamente per comprendere a fondo e studiare la soluzione che possa esprimere il meglio. 

STO VIVENDO LA CAMPAGNA...con emozione e curiosità: emozione per le belle situazioni che sto incontrando, curiosità di come sarà quando entrerò in Consiglio comunale (mi piace essere positivo :) 
IL MIO QUARTIERE È:Rusca e Saleggi  



Figlio di due quartieri: nato a Locarno Monti (quanti palloni rotolati verso la città!) vivo 
ora nel cuore della Città Vecchia. Conoscendo bene due quartieri tra loro completamente 
diversi sono convinto che dobbiamo valorizzare le peculiarità di ognuno di essi e prestare 
attenzione alle loro necessità. Allo stesso tempo Locarno deve essere più di una semplice 
cartolina turistica: occorre emanciparsi dalle solite attrazioni per vacanzieri (care bands 
svizzero tedesche di Moon&Stars sto parlando proprio di voi!) e abbracciare proposte 
sociali e culturali originali, che coinvolgano nell’arco dell’intero anno anche gli abitanti. 
Locarno deve inoltre impegnarsi a valorizzare il territorio a partire dal lago (da sfruttare 
maggiormente!), passando per parchi, fiumi, quartieri, fino alla montagna, evitando la 
banalizzazione di architettura e paesaggio. Locarno deve infine ambire a guadagnarsi 
una posizione di maggiore rilievo a livello regionale, cantonale e nazionale attraverso una 
solida collaborazione tra autorità e privati cittadini, i quali vanno protetti e sostenuti nelle 
loro iniziative economiche e culturali. Con spirito, impegno e audacia Locarno può fare 
sempre meglio!
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MATTEO
SIMONA

FORMAZIONE:
avvocato 
PROFESSIONE:
attivo in studio legale e consulente di una società attiva nella metallurgia chimica 

IN POLITICA...
nuovo arrivato (ma dal 2021 nella Commissione della gestione della Corporazione Borghese Locarno).  

INTERESSI:
appassionato di storia, economia, ambiente, nuove tecnologie e… maestro della forchetta.

NELLA VITA...
ho sempre un nuovo progetto.STO VIVENDO LA CAMPAGNA...con una irrefrenabile curiosità.IL MIO QUARTIERE È:Città Vecchia (ora) e Locarno Monti (fino a poco tempo fa)

! www.linkedin.com/in/matteo-simona-95634a1a3/



La decisione di candidarmi nasce da una profonda 
riflessione su ciò che ho vissuto e appreso in vari 
ambiti della mia vita: dallo sport competitivo alla 
vita professionale, fino alla sfera familiare. Al centro 
di questo mio percorso ho sempre posto: il pensiero 
positivo, il rispetto delle persone e la condivisione di 
intenti. La mia visione per Locarno è chiara: desidero 
che diventi un modello di futuro vivibile e attrattivo, 
dove innovazione, turismo e sostenibilità si intrecciano 
per creare una comunità più forte, coesa e resiliente. 
Questi non sono semplici obiettivi, ma impegni che
riflettono la mia passione per un approccio olistico al benessere della nostra città e dei suoi 
abitanti. Nel corso della mia carriera ho avuto e ho il privilegio di lavorare su progetti che 
hanno dimostrato come l’innovazione e l’efficienza possano generare benefici significativi, 
sia in termini di sostenibilità ambientale sia di sviluppo economico e turistico. Queste espe-
rienze mi hanno insegnato l’importanza della collaborazione e del lavoro di squadra, valori 
che intendo promuovere all’interno del Consiglio comunale.
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MAURO
VERDONE

FORMAZIONE:
master in Business Administration USI e specialista in Turismo SSS PROFESSIONE:

Project Manager / Head Office Ticino Turismo  
IN POLITICA...
vedo una Locarno modello di futuro vivibile e attrattivo per turismo, innovazione e sostenibilità. 

INTERESSI:
atleta agonista, istruttore subacqueo (avanzato) emental coaching

NELLA VITA...
autostima e pensiero positivo mi aiutano nella gestione di tutto ciò che faccio e sono.

STO VIVENDO LA CAMPAGNA...in ogni momento con l’intensità di una gara sportiva, l’attenzione di un progetto professionale e l’affetto di un gesto familiare. La mia aspirazione a unire innovazione, turismo e sostenibilità, per il futuro di Locarno, mi guida spronandomi a trasformare visioni in azioni concrete per una città sempre più accogliente e dinamica.
IL MIO QUARTIERE È:Solduno  

! www.thementalcoach.ch    # mauro.verdone.9




